

Chihuahua es destino atractivo, confiable y seguro para inversión: Maru Campos

Estuvo presente en la inauguración de la planta II de Sofi por parte de Essilor Luxottica

Chihuahua.- La gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos Galván, aseguró que Chihuahua es un destino atractivo, confiable y seguro para la inversión, respaldado por el Instituto Mexicano para la Competitividad, las calificadoras internacionales Fitch Ratings y HR Ratings, así como las casi 500 empresas manufactureras instaladas en el estado.

Lo anterior lo dijo en el marco de la inauguración de la planta II de Sofi por parte de Essilor Luxottica, en el Parque Industrial Bafar, con la cual se estarán generando mil 700 nuevos empleos y que tuvo una inversión de 130 millones de dólares.

Ante esto, la mandataria estatal catalogó a la empresa Essilor Luxottica como un 'gigante comercial', que con la función de sus dos empresas continua evolucionando a la industria como un líder mundial que pondrá a Chihuahua un paso más hacia el desarrollo global.

Comentó que desde el norte de México, Chihuahua se alza como una de las regiones ideales para la inversión y detonación de nuevas industrias, ya que el estado reúne características únicas en el país como la nueva tendencia de nearshoring, la gran fortaleza manufacturera por la alta preparación de los profesionistas y por el excelente programa de atracción y retención de inversiones.

Dijo que durante esta administración estatal se han obtenido 4 mil millones de dólares en inversión extranjera directa, por lo que se trabaja para superar esta cifra durante este 2024.

Campos Galván agregó que en Chihuahua Capital se encuentran construyendo dos parques industriales, así como trabajando en la solvencia de energía eléctrica tanto en este municipio, como para Ciudad Juárez.